

Menschen mit Behinderung | 31.03.2020 | Nr. 119/20

Andrea Tschacher: Herzlichen Glückwunsch für herausragendes Engagement, lieber Uli Hase!

Zum 25-jährigen Dienstjubiläum des Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung, Dr. Ulrich Hase, erklärt die fachpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Andrea Tschacher:

"Seit 25 Jahren engagiert sich Uli Hase als Landesbeauftragter für Menschen mit Behinderung in Schleswig-Holstein. Rund 565.000 Menschen mit einer anerkannten Behinderung leben im Land zwischen den Meeren. Mit Uli Hase haben sie den idealen Ansprechpartner, wenn es darum geht, mehr Mitwirkungsrechte zu erhalten, sich selbstbewusst zu engagieren und teilhaben zu können. Das Prinzip des selbstbestimmten und in jeglicher Hinsicht barrierefreien Lebens, das Schaffen von gleichwertigen Lebensbedingungen ist dabei stets seine Maxime. Das Aufgabenspektrum, das er gemeinsam mit einem starken Team mit Leben füllt, ist beeindruckend. Dazu zählen: Ausbildung und Arbeit, Barrierefreiheit, Beratung, Fachtagungen, Frühförderung und Schule, Einsatz gegen Diskriminierung, Inklusion und Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention, Öffentlichkeitsarbeit und soziale Hilfen.

Mit seinem tollen und ehrlichen Einsatz und einem großen Netzwerk ist Uli Hase ein sehr kompetenter Ansprechpartner und Berater, für viele Menschen mit Behinderung, Behindertenverbände, Träger der öffentlichen Verwaltung, unterschiedlichen Organisationen und gesellschaftliche Gremien. Ebenso ist er ein sehr verlässlicher Partner für den Schleswig-Holsteinischen Landtag sowie die Landesregierung.

Auch die CDU-Landtagsfraktion schätzt die Zusammenarbeit mit dem Landesbeauftragten Uli Hase außerordentlich. „Sein fachkompetentes Engagement für die Menschen mit Behinderung, auf die Belange der Menschen mit Behinderung aufmerksam zu machen und Verständnis zu schaffen, schätzen wir dabei ebenso, wie seinen Rat bei der Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention. Dabei legt er immer wieder den Finger in die Wunde und nimmt die Politik in die Pflicht - und das ist gut so.

Herzlichen Glückwunsch für 25 Jahre herausragendes Engagement, Uli Hase!"